
 

 

 

 

        Relato da reunião extraordinária do CD EPSJV 
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INFORME 

 

Impactos da suspensão da oferta da habilitação técnica de Gerência em 

Saúde na força de trabalho 

 

 

Augusto César (Labform) informou que o colegiado do laboratório decidiu que a 

definição sobre qual dos professores de Matemática terceirizados vai ser desligado 

da Escola seja da Direção. 

 

Informou ainda que o professor de Sociologia que também terá que ser desligado 

questionou sua demissão pelo fato de ele integrar a CISTT, o que, segundo ele, lhe 

garantiria estabilidade. 

  

O colegiado do Labform também solicitou uma reunião com a Direção para 

esclarecimentos sobre o assunto. 

 

Anamaria disse que a Direção fez uma consulta à Procuradoria da Fiocruz sobre o 

Regimento da CISTT e as informações recebidas são de que o vínculo principal do 

trabalhador com a Escola é para a atividade de docência. Cessando essa atividade 

não poderia continuar contratado apenas pelo vínculo com a CISTT, que é uma 

atividade acessória, visto que o contrato é para exercer atividade de docência.  

 

Sobre a reunião, a Direção vai se reunir com o coordenador do Labform para que 

sejam esclarecidas as questões apontadas pelo colegiado. 

 

PAUTA 

 

Indicações da Câmara Técnica de Ensino para o debate sobre a EJA na EPSJV 

 

Anamaria fez um breve relato sobre o processo de planejamento da Escola, quando 

foi definido como um dos objetivos estratégicos que a Educação de Jovens e Adultos 

(EJA) deve estar articulada com a educação profissional para estar alinhada à missão 

institucional da Escola.  

 

A partir dessa definição, foram criados dois grupos de trabalho, em outubro de 2022 

– um para debater as possibilidades de integração da EJA com a educação profissional 

em saúde e outro para sistematizar as informações sobre o histórico da EJA na EPSJV. 

No dia 27 de setembro, a Direção se reuniu com os docentes da EJA e os integrantes 

dos GTs apresentaram os resultados de seu trabalho.  

 

Na reunião da CT de Ensino, no dia 5 de outubro, também foram apresentados e 

discutidos os documentos elaborados pelos GTs e foram propostos os seguintes 

encaminhamentos para o CD EPSJV: 



 

1 – Consulta às atas do CD sobre os objetivos do GT de prospecção; 

2 – Apreciação pelo Lavsa e Laborat das propostas sobre os impactos e possibilidade 

de realização dos cursos vinculados à EJA; 

3 – Ampliação do debate sobre a EJA na agenda institucional da Escola;  

4 – Realização de um seminário para discutir o futuro da profissionalização na saúde 

integrada à EJA no Brasil; 

5 – Apuração do relato da Secretaria Escolar (foi relatado que os trabalhadores da 

Secretaria Escolar foram constrangidos por outros profissionais da Escola por 

disponibilizarem dados da EJA para a Direção; esse relato foi enviado para a 

Ouvidoria da Fiocruz).  

 

Anamaria abriu o debate solicitando que o CD EPSJV discutisse sobre as 

possibilidades de integração da EJA com a educação profissional e sobre a abertura 

de um novo edital de processo seletivo da EJA para o primeiro semestre de 2024.  

 

A diretora da EPSJV lembrou que a Escola tem uma série de novos projetos solicitados 

pelo Ministério da Saúde e que necessita de força de trabalho para assumir esses 

novos projetos. Disse ainda que a missão da Escola também é incidir sobre políticas 

públicas e formar para o SUS. 

 

Os membros do CD EPSJV debateram o assunto e destacaram que é importante 

pensar nos impactos que a possibilidade de oferta de cursos profissionalizantes 

articulados com a EJA poderia trazer para o processo de trabalho na EPSJV. Os 

coordenadores dos laboratórios que oferecem cursos afirmaram que, após serem 

procurados por trabalhadores do Labform e terem reunido seus Colegiados para 

avaliarem as possibilidades, não possuem força de trabalho suficiente para ofertar 

cursos no horário noturno.  

 

Ingrid D’avilla (VDEI) disse que os seminários serão realizados nas reuniões das CTs 

de Ensino. Sobre o próximo processo seletivo, Anamaria disse que a proposta da 

Direção é que seja suspensa a publicação do próximo edital até que sejam realizados 

os seminários e que haja uma decisão final sobre a revisão do processo seletivo, bem 

como a continuidade ou não da EJA na Escola. 

 

O CD EPSJV deliberou sobre a proposta e o resultado foi o seguinte: 

 

A favor – Direção, Labman, Lic-Provoc, Lires, Latec, Lavsa e Laborat – (7 votos)  

Contra – nenhum voto 

Abstenção – Labform e Grêmio Politécnico (2 votos) 
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